

En la Capilla Nuestra Señora de Loreto

Realizan misa en conmemoración de nuevo aniversario de la Fuerza Aérea

● Las próximas actividades programadas por la IV^a Brigada Aérea son la ceremonia militar, el viernes 21 de marzo a las 11:00 horas en la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas; la Expo FACH, que se realizará el fin de semana de 10:00 a 18:00 horas en Zona Austral; y las presentaciones de la Banda Sinfónica de la institución durante la primera semana de abril.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco de las celebraciones por el 95° aniversario de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), la IV^a Brigada Aérea celebró un acto ecuménico en la Capilla Nuestra Señora de Loreto, en Punta Arenas,

este martes 18 de marzo. La ceremonia fue presidida por el obispo de la Diócesis de Punta Arenas, monseñor Óscar Blanco Martínez, y contó con la presencia del comandante en Jefe de la IV^a Brigada Aérea, comodoro (A) Francisco Ramírez Goñi, además de autoridades civiles, militares y

de orden de la Región de Magallanes.

Durante su mensaje, monseñor Blanco destacó los valores que caracterizan a los aviadores militares, como el honor, la lealtad, el compromiso con el deber y la excelencia en el servicio, pilares fundamentales para el desarrollo de la región y el país. Asimismo, hizo un llamado a la solidaridad, al resguardo de la paz y al trabajo por una comunidad más unida.

Por su parte, el comodoro Ramírez expresó su agradecimiento al obispo Blanco por liderar la ceremonia y extendió su reconocimiento a las autoridades presentes, subrayando la importancia de este acto en memoria de los mártires de la institución.



En la Capilla Nuestra Señora de Loreto se desarrolló la ceremonia, con presencia de autoridades y funcionarios.

Las próximas actividades programadas por la IV^a Brigada Aérea son la ceremonia militar, el viernes 21 de marzo a las 11:00 horas

en la Plaza Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas; la Expo FACH, que se realizará el 22 y 23 del mismo mes de 10:00 a 18:00 horas

en Zona Austral; y las presentaciones de la Banda Sinfónica de la FACH durante la primera semana de abril.

